
CR COMAC 12 octobre 2022 18h30-20h

Lieu      : en visio  

Personnes attendues pour cette réunion : Les membres du Comac

Personnes bienvenues : tous les bénévoles de la Gentiane

ACCUEIL 18h15-18h30
Maître du temps  : Yves
Prises de notes  : laure et Myriam
Animateur : Laurence
     
Météo du jour - 10 min 

Accords de groupe - 5 min
Temps de rappel à ce sujet. Indiquer les besoins de chacun.
- Finir à l'heure ; 
- Etre capable de clôture une discussion si on souhaite prendre une decision, ne pas partir dans tous les sens.
Poser les questions nécessaires et accepter que des questions soient posées ;
Préparer les sujets qui le nécessitent en amont ;

Début 18h30- Fin      20h30 (2h au total)  

Informations simples :

Rappel : Cette information nécessite t'elle d'être en présence ? Peut-elle être partagée à distance pour 
favoriser les temps d'échanges, de co-construction etc. ?

Proposition de sujets, précisez : Le sujet + qui donne l'info + tps nécessaire
info sur réunion avec CGA 10mn
Rencontre la semaine dernière avec Laurence et Géma. Ils ont pensé au système de bons cadeaux et 
souhaitent faire autre chose. 
La plupart connaissait la Gentiane mais ne savaient pas comment l'utiliser pour CGA.

• Info sur la possibilité de payer une partie du salaire en Gentianes.
• Pour les bons cadeaux : crainte que cela reste dans un tiroir. Veulent que les membres de CGA 

comprenent qu'il s'agit bien de monnaie.

CGA va adhérer, ils réfléchissent à comment faire pour que cela soit utile et que cela ait du sens pour leur 
public.
Ils nous tiennent au courant.

Invitation à rencontrer l'équipe de l'auditorium Seynod. Yves 5 minutes
Yves était à la projection de demain ma ville. 



L'Auditorium est intéressé pour accepter la Gentiane. Directrice à rencontrer.
Cécile Nhoybouakong / L’Auditorium Seynod

Date 16 novembre - apéro Gentiane-petites cantines Laurence
Pour le mois de l'ESS plusieurs animations proposées, dont un apéro Gentiane aux petites Cantines. Date 
planifiée : le 16 novembre 
Apéro conjoint Gentiane - Petites Cantines. Laurence doit voir Héloise pour l'organisation.
Les Petites Cantines prévoient d'adhérer.
Mois de l'ESS : organisation a changé : 
Un seul évènement cette année. Pas de présence la journée du fess'tival avec le bus.
Si nous faisons une formation il faut rapidement les informer.

Fin octobre - délai pour RV mairie- Laurence
Rencontre de la mairie à la fête des associations
Budget de la mairie va être voté en mars 2023 et non pas en décembre. Adhésion pour la Mairie en 2023 
serait acquise, mais cela ne se ferait qu'en mars. Alexandre MG doit revenir vers nous à ce sujet. Autres 
monnaies à questionner pour avoir des infos sur leurs pratiques (déroulement entre signature de convention et
vote au Conseil municipal.
Il revient vers nous fin octobre

Oriflamme, disparu, dernière utilisation à l'Ecrevis ?
Jamais utilisé par Myriam et Gema. Mystère. A priori il n'a jamais été utilisé depuis la Cordée en janvier.
Mail à faire aux bénévoles ? Quelle est la dernière utilisation ?
Peu d'espoir de le retrouver.

Besoins de retours, d'avis     

Préciser : Le sujet + qui "anime" + tps nécessaire

- pas d'adhésion sur Hello Asso depuis juillet ?!? Oui, le 25 juillet, j'ai vérifié ce soir. Yves
Laure a envoyé un mail à Hello Asso pour vérifier si tout va bien. Test avec la personne de l'Auditorium qui 
prévoit d'adhérer par ce biais pour vérifier si cela fonctionne. Yves a un contact nominatif à Hello Asso. 
Contact Helloasso :
Si vous le souhaitez, vous pouvez nous contacter au 05 64 88 02 34, ou bien prendre rendez-vous avec notre 
équipe d'Accompagnement, via le lien suivant : https://calendly.com/accompagnement-helloasso. 

Toute l’équipe Accompagnement est à l'écoute pour vous répondre, si vous avez des questions sur la 
plateforme et son fonctionnement.
Sarah MOUNIER support@helloasso.zendesk.com

- Création d'un Agenda des réunions et événements de la Gentiane sur le WIKI : 
    - pour communiquer les réunions des différents GT, COMAC

• - pour partager les prochains évènements ou la Gentiane

https://calendly.com/accompagnement-helloasso


Laure le fait semaine prochaine. Sur la page d'accueil.
A intégrer dans les e-mails aux bénévoles pour qu'ils puissent nous rejoindre plus facilement 

Compte Youtube de La Gentiane (pazosgema@hotmail.com mail qui semble utilisé). Voir avec Gema pour 
retrouver le mot de passe.
Trace nécessaire pour transmettre comment on fait pour déposer une nouvelle vidéo, voir la liste. 
Yves tente de remettre au clair le mot de passe nécessaire.

- Pertinence prestation Laure : 10-15 min
Laure se pose des questions sur la pertinence de sa presta de 1/2 journée par semaine. Très court (4h passe 
vite, 1 semaine entre chaque demi-journée, service ou bénévoles pas dispo à ce moment là etc.) beaucoup 
d'énergie, résultats limités pour un cout pour l'asso de 600 euros pour 4 semaines.
Objectif : commencer à en discuter et échanger sur les doutes, craintes et limites de cette presta.
Intervient depuis mi-mai / juin. A un peu de recul.

Laure se questionne au sujet du rapport coût / efficacité. Ne voit pas de retour satisfaisant.
Beaucoup de perte de temps, de décalage dans le temps quand il manque des infos pour une tâche.
Souhaite "alerter". Pose la question "est-ce pertinent de continuer ?"
Se rend compte que s'il y a un suivi de service civique qui se rajoute, ça ne va pas le faire (lien avec sujet 
suivant).
Pas de retours suite aux contacts avec les Facs.
Sujet qui nécessitera sûrement de prendre un temps plus long de réflexion.
Prestation qui pour le moment a une date de fin (décembre 2022 puis rallongé jusqu'en juin 2023). Prévue 
pour faire le lien avec un éventuel service civique ou stagiaire.

Pour Laurence, Laure n'aurait pas pour mission de suivre un stagiaire. Par contre pour un service civique 
obligation d'une journée de formation et d'un suivi.
Besoin de critères objectifs pour estimer les réalisations  :
   - tout le travail de mise à jour du Wiki
    - L'organisation des framadates, organisation des réunions.
    - les mails aux bénévoles
    - le suivi des démarches pour le service civique, les stagiaires, Kohinos...
=> Comac et newsletter opérationnel, organisation du wiki et transmission aussi, fondamental. Même si on 
part tout cela reste.
Remarques - Laure laisse une trace du travail effectué, tout est accessible sur le wiki.
Trouver de nouvelles forces vives, Recherche stagiaire, service civique
Faciliter l'animation de l'association
Favorise l'échange d'informations
a pris les adhésions - pas prévu sur la prestation

Constat des membres en présence : satisfaction au sujet du travail réalisé.
Suggestion de faire des points d'étape.

A garder pour une prochaine fois - Accompagnement service civique, stage - 10 min
Dans la continuité du sujet précédent, 1/2j semaine ne sera pas suffisant pour accompagner service civique et 
stagiaire. A-t'on vraiment les moyens humains de l'accueillir ?



Objectif : alerter sur les éventuelles difficultés à accueillir un service civique. Demander au GT concerné 
d'avancer sur la question ?

Co-construction min

Commencer la mise au point pour les GT 
Constat : c'est complexe de ne pas avoir une vision globale de qui fait quoi à La Gentiane.

Le GT pro :
    - Qui en fait partie : Pierre, Coralie et Laurence + Géma et Yves sur le prélèvement auto
    - objectifs rappelés  ( consultables sur https://colibris-wiki.org/monnaiegentiane/?GTPro et autre info : 
https://framindmap.org/c/maps/1182840/embed?zoom=1)
Tous les adhérents à jour de paiement sont saisis, Biocoop à part, sur KOHINOS..

Priorités soulevées par Laurence : 1) travailler sur la question du montant des adhésions, grille plus détaillée. 
2) question du prélèvement automatique.
Possibilité de paiements mensuels par le biais d'HelloAsso rappelée par Yves.
Autres dossiers urgents selon Laure, en lien : remettre en place les réunions de formations pour les pros et 
relancer des réunions de pros adhérents pour, en priorité, contribuer à discuter de ces sujets, notamment sur la
grille d'adhésion (solliciter Les Trésoms pour accueillir cette rencontre ? Voir avec Biocoop, avec d'autres 
pros). Besoin de se réunir pour préparer cette rencontre avec les pros.
Besoin de donner un coup de main au GT Pro pour relancer la dynamique. Yves se propose de participer. 
Problème : besoin de se former sur le fonctionnement côté pros.
Mail à envoyer à partir mail de La Gentiane pour dire aux bénévoles (framaliste) qu'il y a un vrai besoin du 
côté du GT pros.

GT "vie du collectif et formation" (Gema, Myriam et Laurence + personne qui serait intéressée pour 
participer à créer des évènements, Louise) semble être le "seul" qui existe.
Constat qu'il y a peu de fréquentation aux formations proposées. Où est le problème ? La communication ? 
Besoin de s'appuyer sur d'autres partenaires davantage ? Aller faire un apéro chez un partenaire qui permette 
de favoriser la découverte d'un autre partenaire + échange autour de La Monnaie Locale. Besoin de se poser 
pour lister les lieux propices, le format, contacter les partenaires et communiquer les dates prévues à l'avance.
Communiquer aux bénévoles sur les besoins de soutien. Proposer une "bouffe bénévoles" et informer les 
adhérents.
Contacter Louise Achard, 

Constat qu'il manque un "vrai" GT Gestion. Pas de coordination de ce GT, plusieurs personnes font des 
tâches de gestion (Christine, Karine, Marion - Compta, Laurence - Liens Subventions, devraient y être la 
question KOHINOS et le travail que Gema a fait sur les prélèvements automatiques).
Besoin de mettre à jour les membres de chaque groupe sur le framateam et les missions.
Bilan fait par Laurence et Gema au sujet de la gestion du comptoir d'échange à enregistrer dans les ressources
et GT Finances Comptoir d'Echange sur le Wiki. 

Actualiser le wiki avec la page du GT gestion : Christine, Karine, Marion, Laurence , Gema

https://framindmap.org/c/maps/1182840/embed?zoom=1
https://colibris-wiki.org/monnaiegentiane/?GTPro


GT Communication : Patricia - newsletter, Laurence - Facebook, Laure - linkedin

Bilan : ce travail doit être poursuivi. 
Pour le travail de co-construction, il y a besoin de préparer un peu plus le sujet à l'avance pour le prochain 
échange. 
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